

# *Crece comercio entre Colombia y Venezuela tras apertura fronteriza*

---



**Foto: Internet.**

Bogotá, 25 oct (RHC) El comercio entre Colombia y Venezuela sigue creciendo luego de un mes de la apertura de dos puentes binacionales para el transporte de carga, afirmó este martes el ministro colombiano de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña.

En conferencia de prensa, el titular señaló que desde el 26 de septiembre, cuando pasaron los primeros camiones por los puentes Simón Bolívar y Francisco de Paula Santander, y hasta el pasado 21 de octubre, el comercio (exportaciones más importaciones) alcanzó los 2,25 millones de dólares y las mil 552 toneladas de carga.

Puntualizó que por esta frontera se han movilizado 67 vehículos de carga, tanto con exportaciones como con importaciones.

«En materia aduanera, logística, de preparación y desarrollo de las ventas y compras, se superaron las expectativas y las cifras así lo señalan, más de dos millones en comercio en los 26 días (última cifra de reporte) de apertura. Todo se ha ido normalizando al desarrollo del comercio formal y eso nos llena de satisfacción. Seguimos trabajando para consolidar el proceso de reapertura de esta frontera», dijo el ministro colombiano.

Detalló que Colombia ha exportado insumos médicos, cajas de cartón corrugado, vasos plásticos, papel higiénico, confitería, insumos de calzado, láminas de cristal, polietileno, tela denim, máquina para alimentos, fertilizantes, revestimiento para paredes, alambre, pegante, escobas y tela de fibra sintética, entre otros bienes.

Asimismo, desde Venezuela se ha traído a Colombia acero en bobinas, bolsas de aseo, lámina en caliente, bobina de lámina en caliente, material ferroso y envase de vidrio colado.

Entre enero y agosto el comercio entre los dos países (exportaciones más importaciones) alcanzó 449,7 millones de dólares, un aumento del 95,5 por ciento frente al mismo periodo del 2021.

Las exportaciones de bienes totales de Colombia a Venezuela llegaron a 400,3 millones, un aumento del 113,3 por ciento frente al mismo periodo del año 2021; y las importaciones llegaron a 49,4 millones, un aumento del 17,9 por ciento.

El buen comportamiento del comercio en lo corrido de este año, sumado a la reapertura del paso por Norte de Santander, hace prever que a fines de 2022 las importaciones y exportaciones entre los dos países podrían estar por el orden de los 800 a mil millones.

Para el próximo año, el Ministro de Comercio estima que la cifra podría estar entre los mil 800 millones y dos mil millones. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/302966-crece-comercio-entre-colombia-y-venezuela-tras-apertura-fronteriza>



**Radio Habana Cuba**